
IP entregará banco de 200 proyectos de
infraestructura a Claudia Sheinbaum
Falta de mantenimiento en carreteras causa crisis en el sector, indicó la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).
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La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción
(CMIC) reveló que entregará al próximo gobierno de Claudia
Sheinbaum un banco de 200 proyectos de infraestructura que
deberán desarrollarse para el beneficio del país.

En conferencia, el presidente de la CMIC, Luis Rafael
Méndez Jaled, detalló que estas obras planteadas están en todos los
sectores productivos como son logística, transporte, energía, salud,
educación y marítimo.
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El directivo comentó que actualmente siguen trabajando en este
banco de proyectos, el cual prevén terminar en las próximas tres a
cuatro semanas.

Precio del dólar HOY 6 de agosto de 2024: Peso
mexicano mantiene racha negativa

Cae exportación de vehículos 1.56% durante julio:
Inegi

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), en conferencia de prensa. Foto: (Especial)
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Méndez Jaled informó que algunos de los proyectos que ya han
identificado que se deben hacer son el desarrollo y ampliación de los
aeropuertos de San Luis Potosí, Guaymas y Ciudad Obregón; así
como el mejoramiento del puerto de Guaymas.

En el tema de transporte se plantea la ampliación a ocho carriles de la
carretera México-Pachuca, el mejoramiento de la autopista Arco
Sur, mantenimiento de las vías en Sonora y otros proyectos en el
subsector.

El presidente del CMIC manifestó que otros proyectos que se
entregarán como propuestas a la próxima administración de Claudia
Sheinbaum son la modernización de los puertos fronterizos
de Sonoyta, Nogales y Agua Prieta; así como el mejoramiento del
de Guaymas, Sonora.

Luis Rafael Méndez Jaled mencionó que este banco de obras se
entregará en específico al siguiente titular de la Secretaría de
Infraestructura Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús
Antonio Méndez Jaled, en aproximadamente un mes.

Por otra parte, el presidente de CMIC afirmó que la falta de
mantenimiento de carreteras en el país ya está causando una crisis en
el país, por el estado en que se encuentran.

Dijo que este tema les preocupa, porque tanto sólo en este 2024 el
gobierno federal no destinó ningún tipo de recurso económico al
mantenimiento, trabajo que es esencial.

Con este escenario, el próximo gobierno deberá invertir anualmente
entre 25 mil a 30 mil millones de pesos en mantenimiento de
carreteras si desea recuperar el buen estado de las mismas, dijo Jesús
Antonio Méndez Jaled.

Asimismo, comentó que estarán atentos a cómo continúe el desarrollo
del tema financiero en las bolsas de mercados, ante la situación
complicada que se vivió este lunes.


